

ÖSTERREICH HAT VIELE GESICHTER

Eine besondere Porträt-Reihe

Fotoausstellung
von und mit Anthony Hill

13. September bis 4. Oktober

Ausstellungseröffnung:

Freitag 13.9. 19 Uhr

Öffnungszeiten:

Mi 19 - 21, Fr 19 - 22, Sa 13 - 18, So 10 - 13



Sie stammen aus den USA und der Karibik, aus Bosnien, Gambia, Kuba, Polen, Bulgarien, Afghanistan und der Türkei, aus der Ukraine, Syrien, Holland, dem Irak, aus Russland, Italien, Kasachstan, Kamerun und Indien. Was die von Anthony Hill porträtierten Menschen miteinander verbindet, ist sowohl der Besitz der österreichischen Staatsbürgerschaft, als auch die Erfahrung, dass „Heimat“, „Identität“, „Zugehörigkeit“ keine leeren und beliebigen Begriffe sind. Vielmehr müssen sie jeden Tag aufs Neue mit Sinn und Inhalt gefüllt werden. Nichts ist selbstverständlich!

Der Fotograf ist gebürtiger Australier und lebt mit seiner irischen Ehefrau und der hier geborenen Tochter seit über zwanzig Jahren in Salzburg. Unterstützt vom "Peyrebère de Guilloutet Interkulturstipendium 2023" der Stadt Salzburg ist er mit seiner Kamera und einem offenen Ohr für Migrationsgeschichten durch Österreich gereist. Anthony Hill hat nicht nur markante Bilder mitgebracht, sondern auch viele Fragen, über die wir gerne mit Ihnen/Euch ins Gespräch kommen möchten. Wie immer in ungezwungener Atmosphäre. Was bedeutet die Staatsbürgerschaft für uns? Welche Erfahrungen sind damit verbunden, sie zu ändern, bzw. ändern zu müssen? Wie „österreichisch“ kann/möchte/soll man sein?

Wir werden erstmals im thematischen Zusammenhang mit der Ausstellung das **extrazimmer** drei Wochenenden lang mit verschiedenen Veranstaltungen „bespielen“. Es wird moderierte Diskussionsrunden zu den Themen „Bedeutung der Staatsbürgerschaft“ und "Porträtfotografie" geben, sowie die Möglichkeit, sich von Anthony Hill mit der Kamera professionell ins rechte (Galerie-)Licht rücken zu lassen. Besonders freuen wir uns auf ein Konzert des bekannten syrisch-kurdisch-österreichischen Musikers und Sängers Salah Ammo. Dafür ist ein eigener Abend vorgesehen.

Die kulinarische Begleitung der Ausstellungseröffnung übernimmt die indischstämmige Wahlösterreicherin Lakhi, die in Salzburg ein beliebtes Restaurant betreibt (sie ist, ebenso wie der in Wien lebende Salah Ammo, unter den Porträtierten). Unser Fazit: Wenn viele Menschen zusammenkommen, bündeln sich die Talente!

In diesem Sinne laden wir Sie/Euch ganz herzlich zur Ausstellungseröffnung und den weiteren Veranstaltungen ein!

Programm:

- Fr 13.9. 19 Uhr: **Ausstellungseröffnung** mit kulinarischer Begleitung durch "Lakhi's Indian kitchen"
- So 15.9. 10-12 Uhr: Moderierte **Diskussionsrunde** zum Thema „**Staatsbürgerschaft**“ mit anschließender Stärkung. Catering: Alma und Carinas Neighborhood Café (Lieferung). Und ja, Almas Porträt hängt auch in der Ausstellung ...
- So 22.9. 17 Uhr: **Diskussionsrunde** für Fotografen und Fotobegeisterte zum Thema "**Porträtfotografie**"
- Sa 28.9. 19.30 Uhr: **Salah Ammo** (Vocals, Bouzouk), der auch zu den Porträtierten gehört, gibt ein **Solokonzert** mit eigenen Kompositionen sowie einer Auswahl an traditioneller kurdischer und arabischer Musik aus Syrien mit Erklärungen der Musik und ihrer Geschichte
- Fr 4.10. 19 Uhr: **Finissage** mit internationaler Tanzmusik
- **Porträtstudio**: Es besteht die Möglichkeit, sich während der Öffnungszeiten der Galerie von Anthony Hill fotografieren zu lassen.
Terminvereinbarung: info@hillypix.at

Für alle, die uns noch nicht kennen: Das **extrazimmer** ist mehr als nur eine (Foto-)Galerie! Es ist ein Ort, an dem wir mit den unterschiedlichsten Künstlern, Vortragenden und Gästen ins Gespräch kommen möchten. Die Themen sind vielfältig, die Gedanken frei und die Stimmung ungezwungen. Manchmal ergeben sich beim Ausstellungs-Achterl gleich neue Projekte.

Wir nehmen keinen Eintritt, freuen uns aber über einen freiwilligen Unkostenbeitrag im Rahmen Ihrer Möglichkeiten.

Das extrazimmer - Team: Ruth und Karl Mätzler

